

ISCA - Institut Spécialisé Du Cinéma Et De L'audiovisuel

www.isca.ma



Institut Spécialisé du Cinéma et de l'Audiovisuel
المعهد التخصصي للسينما والتلفزيون



ISCA, première école de cinéma et d'audiovisuel au Maroc, créée en 2003, avec bientôt 20 ans d'expérience, ISCA s'impose comme l'école de référence dans le domaine de la formation aux métiers du cinéma et de l'audiovisuel au Maroc

ISCA a fait ses preuves avec une pédagogie originale et novatrice et un corps professoral composé d'universitaires et de professionnels reconnus dans le secteur

Les lauréats de l'ISCA se distinguent dans les divers métiers du cinéma et de l'audiovisuel au Maroc

ISCA dispose de matériels professionnels permettant aux étudiants de tourner des films, des documentaires, des reportages et des spots ect

Notre mission : Doter nos étudiants d'un savoir-faire et d'un savoir être qui favorisent leur insertion professionnelle

Notre pédagogie : Un enseignement de qualité et l'accompagnement des étudiants dans la réalisation de leurs projets professionnels.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

05. Création, Culture, Luxe, Artisanat d'Art

- Bachelor Européen – Études Cinématographiques et Audiovisuelles

Autres formations et certificats proposés par l'école

Les diplômes

- DTS – Audiovisuel
- Diplôme Techniques - Son en partenariat avec IFTIS Paris
- Bachelor – Journalisme

Les certificats

- Prise de son
- Photographie
- Ecriture de scénario
- Post production



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais / Arabe



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Échanges avec IFTIS PARIS
- Participation à des Festivals Nationaux et Internationaux
- Festimaj
- Cinéastes sans frontières
- Medfilm Festival
- Cinemadamare
- Marrakech film Festival



VIE ASSOCIATIVE

- Partenariat avec plusieurs associations pour la couverture de leurs activités et la réalisation de leurs promos



CHIFFRES CLÉS

- 80 étudiants
- 25 enseignants
- 15 partenariats
- Date de création : 2003
- Bâtiment de 800 m²
- 20 trophées et prix dans différents Festivals
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : DTS accrédité par le ministère de la Formation Professionnelle

LES + DE L'ÉCOLE

- Institut à taille humaine ce qui permet un suivi personnalisé
- Situé à Rabat, ville de rayonnement culturel et artistique
- Partenariat avec plusieurs festivals ce qui donne la possibilité aux étudiants d'y accéder



INFOS PRATIQUES

26, Avenue Souss, Aviation,
10000 - Rabat
MAROC

+212 5 37 75 46 40

+212 622 50 94 79

iscarabat@yahoo.fr

info@isca.ma



INFOS RÉGION

Tourisme

www.visitmorocco.com/fr/voyage/rabat

Collectivités

mairiederabat.ma

Patrimoines Remarquables

whc.unesco.org/fr/list/1401
Mausolée de Mohammed V
Kasbah des Oudaia

Equipes emblématiques

Association Sportive des Forces
Armées Royales (FAR) : as-far.ma



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

ISCA - Institut Spécialisé Du Cinéma Et De L'audiovisuel

www.isca.ma



Institut Spécialisé du Cinéma et de l'Audiovisuel
المعهد التخصصي للسينما والتلفزيون



ISCA, the first film and audiovisual school in Morocco, created in 2003, with nearly 20 years of experience, ISCA has become the reference school in the field of training for the film and audiovisual professions in Morocco.

ISCA has proven itself with an original and innovative pedagogy and a faculty composed of academics and professionals recognised in the sector

ISCA's graduates distinguish themselves in the various film and audiovisual professions in Morocco.

ISCA has professional equipment allowing students to shoot films, documentaries, reports and commercials etc.

Our mission: To provide our students with the know-how and the skills that will help them find a job.

Our pedagogy: A quality teaching and the accompaniment of the students in the realization of their professional projects.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

05. Creative Arts, Culture, Luxury and Artisanship

- European Bachelor's - Film and Audiovisual Studies

Other programmes and certificates proposed by the school

Degrees

- DTS - Audiovisual
- Technical Degree - Sound in partnership with IFTIS Paris
- Bachelor's - Journalism

The certificates

- Sound recording
- Photography
- Scenario writing
- Postproduction



TEACHING LANGUAGES

French/English/Arabic



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges with IFTIS PARIS
- Participation in National and International Festivals
- Festimaj
- Cinéastes sans frontières
- Medfilm Festival
- Cinemadamare
- Marrakech Film Festival



CAMPUS LIFE

- Partnership with several associations for the coverage of their activities and the realisation of their promos



KEY FIGURES

- 80 students
- 25 teachers
- 15 partnerships
- Date of creation: 2003
- Building of 800 m²
- 20 trophies and awards in different Festivals
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: DTS accredited by the Ministry of Professional Training



PRACTICAL INFOS

26, Avenue Souss, Aviation,
10000 - Rabat
MOROCCO
+212 5 37 75 46 40
+212 622 50 94 79
iscarabat@yahoo.fr
info@isca.ma



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.visitmorocco.com/fr/voyage/rabat

Local government
mairiederabat.ma

Famous heritage
whc.unesco.org/fr/list/1401
Mausoleum of Mohammed V
Kasbah of the Oudaïas

Local teams
Association Sportive des Forces Armées Royales (FAR): as-far.ma

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Institute on a human scale, which allows personalised follow-up
- Located in Rabat, a city of cultural and artistic influence
- Partnership with several festivals which gives students the possibility to access them



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles